



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Zug zum Hambacher Schloss

Das Hambacher Fest im Jahr 1832 war eine politische Feier und Ausgangspunkt der deutschen Revolution.

Das Fest auf dem Hambacher Schloss im Königreich Bayern war ein Treffen vieler Revolutionäre, die gegen die Fürstentherrschaft im Deutschen Bund einstanden. Es startete mit einem Festzug, wo die Teilnehmer als Befürworter eines Nationalstaats schwarz-rot-goldene Fahnen trugen. Auch Frankfurter wie der Journalist Ludwig Börne, der aber bereits 1830 als Demokrat nach Paris emigriert war, nahmen teil.

Informationen

1832 (Datierung)

Fotografie

Historie, profan

Papier, Federlithografie, Buchdruck

Blattmaß: 26,4 x 35,2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt

Inv. C00715a
